

ZÄZIWIL

Treffen der Motorräder

Biker-Treffen in Zäziwil: Nächstes Wochenende trifft sich der Italo- Moto-Club-Schweiz beim Waldmätteli.

Am 12. und 13. August führt der Italo-Moto-Club-Schweiz (IMCS) beim Waldmätteli in Zäziwil sein 19. Motorrad-Treffen durch.

Gastclub ist dieses Jahr der Laverda Club Schweiz. Der LCS pflegt ein reges Beziehungsnetz über die schweizerischen Landesgrenzen hinaus, deshalb werden auch zahlreiche Motorräder mit internationalen Nummernschildern erwartet.

Motorräder aus Italien

Für die Mitglieder des IMCS ist nicht in erster Linie eine bestimmte Marke wichtig, sondern dass ihre Motorräder

aus Italien stammen. Mitglieder mit verschiedensten Interessen treffen hier aufeinander, die einen pflegen eher Oldtimer, andere stehen auf neuere Modelle. Einige fahren Rennen, andere ziehen die Beschaulichkeit vor.

Alle sind willkommen

Doch der gemeinsame Nenner von allen ist neben dem Pflegen von freundschaftlichen Beziehungen das Fahren und der Unterhalt von italienischen Motorrädern. Dennoch: In Zäziwil sind nächstes Wochenende auch Fahrerinnen und Fahrer mit Motorrädern anderer Herkunft willkommen. **BZE**

Rahmenprogramm: Festwirtschaft und am Samstagabend «Biker Bar» sowie Prämierungen. Sonntag: Bikerfrühstück ab 9 Uhr und Ausfahrt in die Umgebung. Auskunft: unter www.imcs.ch oder unter Telefon 079 391 03 89